

« Yves Pozzo di Borgo s'interroge sur l'analyse du conflit syrien par François Hollande »

27/03/2013

Yves Pozzo di Borgo s'interroge sur l'analyse du conflit syrien par François Hollande

Le sénateur Yves POZZO di BORGO (UDI-UC), vice-président de la commission des Affaires étrangères du Sénat s'inquiète de l'évolution de la Coalition nationale syrienne : « Il y a d'un côté la montée en puissance des Frères musulmans qui veulent contrôler la coalition, malgré les résultats désastreux de l'arrivée au pouvoir des Frères musulmans en Egypte et leur influence sur Ennahda en Tunisie.

Il y a d'un autre côté le risque de voir les groupes djihadistes détourner des arrivages d'armes en provenance de France et de Grande-Bretagne, comme cela été le cas en Libye. Le nécessaire renversement du gouvernement de Bachar el-Assad ne doit pas signifier la persécution des alaouites et des chrétiens de Syrie, ni une déstabilisation de la région, notamment du Liban et de la Jordanie, voire d'Israël. En matière de relations internationales, il faut se souvenir que les mêmes causes produisent les mêmes effets. »

Devant la dérive actuelle de la Coalition nationale syrienne, le sénateur centriste s'interroge donc « sur la capacité du Président de la République à saisir toutes les nuances de la question syrienne, notamment lorsqu'il propose d'armer les rebelles syriens. »

Contact presse : Frédérique HENRY / Camille LOUIS
01 42 34 21 18 / 01 42 34 30 58 - communication@uc.senat.fr
Internet : www.udi-uc-senat.fr
Twitter : [@UC_Senat](https://twitter.com/UC_Senat)
Facebook : [SenateursUDIUC](https://www.facebook.com/SenateursUDIUC)